



ふもと通信

令和7年 1月発行
第146号

この通信は、麓地区のまちづくりに関する事業や催しもの、まちづくり団体の活動などを紹介しています。

「ふもと通信」は市のホームページからもご覧いただけます。 [鳥栖市 まちづくり通信](#) で検索



謹んで新春のお慶びを申し上げます



20年以上続く麓小の伝統行事／ 『麓小ふれあい祭り』開催



12/5(木)・6(金)、麓小学校において、毎年恒例の「麓小ふれあい祭り」が開催されました。もちつき、しめ縄・ミニ門松・凧作りなどを、地域の方と子どもたちがいっしょに体験しながら楽しく交流しました。



1・2年生
昔遊び体験



3年生 凧・竹とんぼ
お手玉作り



4年生 ミニ門松作り



5年生 しめ縄作り



6年生 餅つき

当日はもちろん、準備等からご協力いただいた地域のみなさま、ありがとうございました。2日間を通して区長会、民児協のみなさまをはじめ、150名以上の地域の方が子どもたちと交流をして、かけがえのない時間を過ごしました。



竹切り・藁すきをしてくださった民児協のみなさん



女性部さんとPTA
さんで餅米洗い

もっと♡つながる

団体さんの活動紹介

よりよいまちづくりのために活動されている各団体さん。

四阿屋会 地域のよりよい道路環境のために「道路ゴミ回収&環境美化」

11/16(土) 道路里親制度区域(市)の「市陸上競技場～新鳥栖駅～四阿屋～筑紫神社広場までのゴミ回収活動(道路点検含む)を3班(16名)に分かれて行いました。今回、新たに新鳥栖駅周辺道路も加えた活動となり、ビニール類や紙・プラスチックや車付属品・金属類など多種のゴミが回収されました。道路脇へのポイ捨てもありますが、地域の道路環境が少しでも快適になることを願って、年2回(6/11月)の活動を実施しています。



社会福祉協議会 いつまでもお元気で！「ふれあい会食会」

12/9(月) 10時より各町区の独居高齢者、区長、民生・児童委員、市社協、鳥栖西地区地域包括支援センターが参加し、麓まちづくり推進センター集会室において開催しました。慈光保育園の園児による踊り、及び、包括センターと市社協による寸劇などを観て楽しい時間を過ごしていただきました。



各町区でのニュースをお届けします！

わがまちふもと！

今月も各町でたくさんの行事が開催されました。
記事の提供、ありがとうございます。

一本杉 防災意識を高めよう！「自主防災訓練」

11/10(日)、一本杉公民館にて区主催自主防災訓練が開催されました。「ライブ 119」という最新の防災講話及びビデオによる実演を体験することができ、救急救命に対する知識がまたひとつ増えました。この機会を通じてひとりひとりが関心を持ち「今回の防災訓練に参加してよかった。」と思っていただければ幸いです。
(一本杉区 福山区長代理)



平田 子どもたちを安全に！「通学路清掃」

11/16(土)、通学路 2 路線の清掃活動を行いました。子ども・保護者・役員約 130 名が参加して大掛かりに行いました。
(平田町 伊東会計)



立石 町の越年行事「八幡宮こもり焚神事」

毎年の恒例行事として「八幡宮こもり焚神事」を 11/29(金)18 時から行いました。出雲の神様を焚火によりお迎えする年間行事としています。役員が氏子として準備を行い、雨が降ったり止んだりの中、約 2 時間半の中で氏子が約 60 人程度参加されました。
(立石町 牟田区長)



蔵上 みなさんと楽しく！ 「一人暮らし高齢者の皆様との会食会」

11/30(土)目達原「天鼓」において一人暮らし高齢者の皆様と見守りネットワークの皆様との会食会を実施しました。1 年ぶりの顔合せには話も弾み、和やかな雰囲気の中で親睦を深めて頂きました。帰りは吉野ヶ里「麦米」で休憩、晩秋の真っ青な青空と脊振の山々のコントラストにも感動しました。皆様有難うございました。早いもので師走です。どうかご自愛ください。(蔵上町 音成区長)



地域食堂 『ちょこつごはん』

1/17(金) 11:30～

ふもとのみなさんが集える場になればとの思いで開催。地域の方がからだに優しい手作りのお料理を用意して下さっています。

いっしょだと
おいしいな



定員 20 名(要申込み) 参加費 300 円

地域のみなさんからの、お野菜の提供なども大歓迎です

11 月の「ちょこつごはん」は桜ヶ丘町の買い物支援とコラボ。桜ヶ丘町の 10 名の高齢者の方が、フレスポでお買い物をしたあと、センターの地域食堂「ちょこつごはん」に参加していただき、お食事やおしゃべり、音楽を楽しんでいただきました。

